

Alerte média

Saint-Ouen, le 3 juillet 2023

Jacques Pommeraud, Président-directeur général d'Inetum, signe la lettre ouverte portée par Cédric O sur les risques liés au projet européen de régulation de l'intelligence artificielle

Aux côtés de Cédric O, ex-Secrétaire d'État chargé du numérique, et de plus de 120 acteurs économiques français et européens, Jacques Pommeraud, Président-directeur général d'Inetum, est signataire de la lettre ouverte aux représentants de la Commission européenne, du Conseil européen et du Parlement européen, exprimant des craintes pour la compétitivité et de souveraineté technologique de l'Europe quant aux derniers développements du projet de régulation de l'Intelligence Artificielle (EU AI Act).

En tant que dirigeant d'un groupe international, leader des services et de solutions digitales en Europe, Jacques Pommeraud s'associe à de nombreux acteurs économiques pour exprimer les risques liés à une volonté déraisonnée de réguler l'Intelligence Artificielle notamment l'IA dite « générative ». Pour le Président-directeur général de l'ESN Inetum, la régulation excessive de cette technologie contraindrait les capacités d'innovation des entreprises européennes et pourrait favoriser la délocalisation de celles qui souhaiteraient s'affranchir d'un cadre réglementaire trop imposant.

Si l'encadrement des usages de cette technologie ne fait pas débat, la création d'un cadre légal modéré et concerté est appelée dans cette lettre ouverte pour faire de l'Intelligence Artificielle un véritable levier d'impact positif sur la performance et la compétitivité des entreprises européennes. Les enjeux sont grands, d'autant plus pour les entreprises du numérique comme Inetum, pour continuer à innover, pour elles-mêmes et leurs clients, mais aussi pour attirer et conserver les meilleurs talents et compétences sur cette technologie.

A propos d'Inetum, Positive digital flow :

Inetum est une ESN agile, une société de services et de solutions digitales, et un groupe international qui aide les entreprises et institutions à tirer le meilleur du digital flow. Dans un contexte de mouvement permanent, où les besoins et les usages se réinventent sans cesse, le groupe Inetum s'engage auprès de tous les acteurs pour innover, s'adapter continuellement et garder une longueur d'avance. Avec son profil de multi-spécialiste, Inetum met au service de ses clients une combinaison unique de proximité, d'organisation sectorielle et de solutions de qualité industrielle. Présent dans plus de 27 pays, le Groupe compte près de 27 000 collaborateurs et a réalisé en 2022 un chiffre d'affaires de 2,4 milliards d'euros.

Pour toute information, contactez :

Inetum Press Relations

press@inetum.com

Claudine Morel Le-Berre
Chief Communications Officer
Tel. : +33 (0)6 68 01 22 56

Marion Latapy
Group Communications Manager
Tel. : +33 (0)6 60 13 50 71

Retrouvez Inetum sur les réseaux sociaux :

Facebook / **T**witter / **L**inkedIn / **Y**ouTube / **I**nstagram

inetum.com